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Maricá realiza 
seu primeiro 
Campeonato 
de Altinha 
No próximo sábado, 11/01, 
a Prefeitura de Maricá rea-
liza, através da Secretaria de 
Esporte e Lazer, o primeiro 
Campeonato Maricaense 
de Altinha. O evento será 
realizado na orla da lagoa de 
Araçatiba.

A partir das 16h, 24 quar-
tetos que totalizam 80 atletas, 
se enfrentam no local com 
bola no alto. O secretário da 
pasta do Esporte, Carlos Vag-
ner Frauches, explicou que o 
evento era uma reivindicação 
antiga de grupos da cidade.

“Os jovens fizeram uma 
mobilização para que fosse 
realizado esse campeonato, 
nós gostamos da ideia e logo 
resolvemos dar início. O mais 
interessante disso tudo foi 
o movimento das meninas, 
que surgiram do futevôlei e 
foram para a altinha”, disse. 
Ainda de acordo com Carlos 
Vagner, a participação femi-
nina nos quartetos é obriga-
tória, tendo uma mulher em 
cada um.

“O esporte é a integração 
da sociedade. A gente sempre 
procura canalizar o bom 
através dele. Nossa expecta-
tiva com o evento é a melhor 
possível. Acompanhamos e 
procuramos entregar a me-
lhor estrutura para a socieda-
de”, completou o secretário.

Elenco do Alvinegro começa a ganhar forma para a temporada 2020

Lucas Campos renova 
contrato com o Botafogo

O Botafogo se-
gue trabalhan-
do para ter um 
elenco forte na 
temporada. Um 
dos destaques 

da equipe no Campeonato Bra-
sileiro, o atacante Lucas Campos 
renovou contrato com o clube 
até o final de 2020.

Lucas Campos tinha con-
trato até o fim do ano passado, 
mas deixou encaminhada a re-
novação com o Botafogo. Com 
a assinatura do novo vínculo, 
Lucas Campos se reapresentou 
normalmente com o restante 
do elenco para iniciar os traba-
lhos da temporada.

A diretoria do Botafogo ain-
da corre em busca de reforços 
e a manutenção de alguns 
jogadores. O volante Cícero é 
esperado para definir sua per-
manência, com uma redução 
salarial. Já o zagueiro Gabriel 
dificilmente vai seguir no clu-
be. O defensor é esperado no 
Atlético-MG.

O elenco alvinegro treinou 
nesta quarta-feira no Nilton 
Santos. Após os primeiros exa-
mes, os jogadores e comissão 
técnica foram liberados das 
atividades.

Novidade - O Botafogo apresen-
tou o reforço peruano Alexander 

Lecaros para esta temporada. O 
atacante de 20 anos, destaque 
ano passado na equipe do Real 
Garcilaso, do Peru, falou sobre 
suas habilidades.

“Sou rápido e gosto jogar no 
um contra um”.

O Glorioso viaja sábado 
(11) para o município de Do-
mingos Martins, no Espírito 
Santos, para realizar a pré-
temporada. O time estreia no 
dia 17 de janeiro no Campeo-
nato Carioca sem os titulares, 
como explica o gerente de 

futebol Valdir Espinosa.
“Ano passado não houve 

pré-temporada e o Botafogo 
pagou o preço por isso. Este é 
um período muito importante 
para o Valentim”

O presidente em exercí-
cio do Clube, Carlos Eduardo 
Pereira, também falou sobre 
os possíveis investidores no 
Botafogo S/A:

“Estamos caminhando; 
vencido este período de férias, 
vamos dar novas notícias”, pro-
jetou o dirigente.

Divulgação/Botafogo

Atacante foi um dos destaques da equipe no Campeonato Brasileiro 2019

Com German Cano, 
Vasco se reapresenta

O elenco do Vasco 
se reapresentou 
nesta quarta-feira 
no CT do Almi-
rante, no Rio de 
Janeiro. O desta-

que na volta dos jogadores 
aos treinos foi a presença do 
atacante Germán Cano, único 
reforço confirmado pela dire-
toria para 2020.

Cano foi recebido pelo jo-
vem Talles Magno, principal 
esperança do Vasco para esta 
temporada. O atacante chega 
para ser centroavante da equi-
pe, principal problema que os 
cruzmaltinos tiveram no Cam-
peonato Brasileiro.

O elenco vascaíno foi divi-
dido em dois. Enquanto uma 

parte realizou alguns exames no 
CT, a outra se dirigiu para uma 
clínica particular para outros 
exames. No período da tarde, 
os grupos inverteram os locais.

A diretoria segue buscando 
recursos para quitar os salários 
atrasados do elenco. O Vasco 
deve um salário e o 13º para 
os jogadores. Por conta disso, 
alguns atletas que estavam em 
2019 não estão negociando a 
renovação com o clube, casos 
do volante colombiano Fredy 
Guarín e do atacante Rossi.

Enquanto os reforços não 
chegam, o técnico Abel Braga 
vai trabalhar com o atual elenco 
visando a estreia no Campeo-
nato Carioca, no dia 19, contra 
o Bangu, em São Januário.

Carlos Gregório/vasco da Gama

Cano foi recebido por Talles Magno, esperança do clube para esta temporada

Contratação de Michael vira novela
No primeiro capítulo, a diretoria do Rubro-Negro não fechou negócio com o Esmeraldino pelo atacante

A busca do Fla-
m e n g o  p e l a 
contratação do 
a t a c a n t e  Mi -
chael, revelação 
do Goiás no úl-

timo Campeonato Brasileiro, 
ainda não teve um desfecho. 
Mesmo após a desistência do 
Corinthians, que também ti-
nha interesse em contar com 
o jogador para a próxima 
temporada, o caso não se deu 
por encerrado. 

Goiás e Flamengo não 
chegaram a um acordo na 
primeira reunião que discu-
tiu a possível venda do atleta, 
na tarde de ontem em um 
hotel no Rio. Questões finan-
ceiras envolvendo o Goiané-
sia, ex-clube do atacante, e o 
empresário Eduardo Maluf, 
agente do jogador, foram o 
principal problema na ne-
gociação. 

Apesar disso, a conversa 
entre os clubes ainda não 
está encerrada. As duas equi-
pes podem voltar a se reunir, 
desde que o clube da Gávea 
sinalize que aceita as condi-
ções do time goiano. 

No cenário atual, o Ru-
bro-Negro é o favorito para 
anunciar a contratação do 

jovem talento. A informação 
é de que o Flamengo fez uma 
proposta de 7,5 milhões de 

euros para contar com o ata-
cante. O valor ainda está sob 
análise do staff do atleta, que 

promete aumentar a pedida 
para 8 milhões, já que o preço 
inicial não contempla os 5% 
dos direitos econômicos de 
Michael que pertencem ao 
Goianésia.

Braz responde Jesus - A saída 
do gerente de futebol Paulo 
Pelaipe mexeu com a estru-
tura política do Flamengo. O 
vice de futebol Marcos Braz 
era contra a saída do pro-
fissional, mas minimizou a 
crise dentro do clube.

“Não fomos avisados. 
Pedimos a renovação em 
dezembro, mas não foi pos-
sível. Minha relação com o 
presidente é boa. Não tenho 
nenhum desconforto” disse.

O dirigente subiu o tom 
ao falar das críticas do técni-
co Jorge Jesus sobre o valor 
da possível venda de Reinier 
ao Real Madrid. O português 
achou baixo os 30 milhões 
de euros que os espanhóis 
devem pagar pelo meia de 
17 anos.

“Quando trouxemos o Jor-
ge, acreditávamos no trabalho 
dele. Só que na parte financei-

ra não preciso dele para fazer 
essa análise.” declarou.

A primeira parte do elen-
co do Flamengo, que se rea-
presentou na terça-feira, 
vai trabalhar nesta semana 
visando o início do Cam-
peonato Carioca. O técnico 
Jorge Jesus retorna ao Rio de 
Janeiro na próxima semana. 
Os jogadores que disputa-
ram o Mundial de Clubes só 
volta aos treinos no dia 22 de 
janeiro.

Fla faz proposta por Pedro 
- Após investidas em Mi-
chael, o Flamengo ficou em 
vantagem para conseguir a 
contratação do atacante Pe-
dro, ex-tricolor, que é desejo 
antigo do Rubro-Negro. O 
clube fez à Fiorentina uma 
proposta para ter o atacante 
por empréstimo até o fim do 
ano, com opção de compra. 
O atleta, inclusive, é espera-
do no Rio na próxima sema-
na. O Grêmio é outro clube 
interessado no jogador. A 
expectativa é de que a situa-
ção do atleta seja definida na 
próxima semana.

Reprodução Twitter/Goiás

Time da Gávea é o 
favorito para anunciar 

a contratação do 
talento do Goiás

Fluminense ainda briga pela permanência do volante Allan e a contratação do meio-campista Hudson, do São Paulo

Situação dos reforços segue indefinida
Um dos desta-
ques do Flumi-
nense na tem-
porada passa-
da, o vola nte 
Allan passou a 

ser cobiçado no mercado. 
Com dificuldade financei-
ra, os tr icolores negocia-
vam com o Liverpool-ING 
a contratação em definitivo 
do jogador. No entanto, a 
notícia de que Allan teria 
acertado com o Atlético-MG 
transformou a situação em 
uma novela.

O Atlético-MG chegou 
a um acordo com o staff do 
atleta. Tanto que Allan viajou 
para Belo Horizonte na segun-
da-feira para realizar exames 

médicos no clube mineiro.
Só que o Fluminense au-

mentou a proposta por Allan 
e recebeu o aval do Liver-
pool para a contratação do 
volante. Agora, os tricolores 
esperam o staff do jogador 
para sacramentar o negócio.

A diretoria do Flu já traba-
lha com a hipótese de acionar 
o atleta na Justiça comum. 
Os tricolores se baseiam nos 
documentos de l iberação 
recebidos dos ingleses para 
manter Allan no elenco para 
esta temporada.

Só que o Atlético-MG tam-
bém espera solucionar todas 
as pendências para anunciar 
of icia lmente A l lan como 
novo reforço.

O certo é que a situação de 
Allan não deve ter uma solu-
ção amigável. Assim tanto 

Fluminense quanto Atlético
-MG vão esperar para contar 
com ele para 2020.

Hudson liberado - Hudson 
não se reapresentará ao São 
Paulo. O jogador foi liberado 
pela diretoria do clube para 
negociar seu futuro. A ex-
pectativa é que o destino do 
camisa 25 seja o Fluminense, 
que tenta trazê-lo por em-
préstimo.

Com contrato até dezem-
bro de 2021, Hudson perdeu 
espaço no elenco nesta úl-
tima temporada e, quando 
jogou, acabou improvisado 
na lateral direita por falta de 
opções. Tentando retomar 
sua carreira como volante, 
buscando protagonismo, o 
jogador vê com bons olhos a 
oportunidade de defender o 
Fluminense.

O staff de Hudson, o Flu-
minense e o São Paulo agora 
buscam um formato de ne-
gócio que seja benéfico para 
todas as partes.

Com a iminente saída do 
atleta, o técnico Fernando 
Diniz terá nesta pré-tempo-
rada Luan, Liziero, Tchê Tchê 
e Jucilei como opções para 
exercer o papel de volante. 
O jovem Diego, campeão 
da Copa São Paulo, é outra 
alternativa. Desses, Jucilei é 
o único que também pode 
deixar o Tricolor pela falta 
de oportunidades, embora 
o comandante são-paulino 
até tenha testado o jogador 
em algumas ocasiões, sem 
sucesso.

Mailson Santana/ Fluminense

Tricolor aumentou a proposta por Allan e recebeu o aval do Liverpool


